



# 氷川中PRIDE



洗心 奉仕 鍛錬

令和4年12月23日  
文責 西村敏昭

## ♪ 合唱コンクール ♪

延期になっていた合唱コンクールを12月13日(火)に行いました。感染症拡大防止のためマスク着用となりましたが、たくさんの保護者の皆さまに見守られて、1年生から3年生までそれぞれの学級で取り組んだ成果を精一杯披露できました。やむを得ず参加できなかった生徒もいましたが、指揮やピアノ演奏で生徒とともにステージに立った担任の友田先生、吉川先生、福島先生の姿、審査に来られた平野先生(鏡中)への温かい歓迎など、氷川中ならではの雰囲気でした。

最優秀金賞に輝いた、3年2組、そして2位の3年組の傑出した合唱は見事でした。さすが、最上級生、氷川中プライドを遺憾なく発揮してくれました。行事多き2学期のまとめとして素晴らしい時間でした。ご指導頂いた担任の先生方、そして音楽担当の上田先生、ここまで導いて頂き、大変ありがとうございました。1,2年生のこれからのクラスのまとめ、そして成長が楽しみにもなった時でした。



## 戦争は許さない！2年生修学旅行



12月6～8日、2年生は広島方面への修学旅行に行きました。世界文化遺産の宮島厳島神社、山口県萩の松下村塾、秋芳洞、錦帯橋など日常では体験できない、歴史や文化、自然に触れることができました。広島原爆ドーム、そして資

料館では戦争の悲惨さに改めて心をふるわせました。二度とこのような惨劇をくり返さないことを誓ったはずです。13日に行った人権集会での2年生の真剣なまなざしで学びを披露した構成詩、そして歌がとても印象的でした。



## 1年生、農業体験学習。お世話になりました。

1年生はキャリア教育としての農業体験学習を氷川町の11の農家の皆さまのご協力と、氷川町地域学校協働活動コーディネーターの先生方の調整・連絡により充実した活動になりました。氷川の大地に育つ作物から、地域のよさや人々の暖かさを感じることができたようです。お世話になった農家の皆さま、大変、ありがとうございました。



# 氷川中は、日本一の「地域とともにある学校」を目指します！

## 1年生農業体験 地域の方々に大変、お世話になりました！

表にも記載しましたが、氷川中学校伝統のキャリア教育、「ワークワークトライやる」での1年生の農業体験(12月6,7日)、氷川町内の農家の皆さまには大変お世話になりました。(すべての農家の皆さんを掲載することができず、申し訳ありません。)



## 氷川中CS活動 R5も氷川中生の成長を願って!



PTA、CSの皆さんのご厚意で、立派な門松を有志の生徒とともに設置して頂きました(左右の写真参照)。学校では生徒会役員の改選も行われ、時の流れも感じます。(写真下は立ち会い演説会の様子です。)また、終業式の日には、氷川中のOGが3年生へ受験に向けての激励とアドバイスに来てくれました。CS委員さんの取り計らいで実施

する、「ようこそ先輩」の催しです。先輩からの後輩を思う気持ちにきっと3年生も冬休み中の学習に力が入るはず。下にもありますように、今年もたくさんの先輩や後輩の活躍もあり、コロナ禍が続く中ですが、将来への明るい希望の持てる年末年始になりそうです。1年間大変お世話になり、ありがとうございました。来年もどうぞよろしく願いいたします。

